

Protesta vecinal en Valle Dorado; no les han cumplido, denuncian

TLALNEPANTLA, Méx.- Vecinos del fraccionamiento Valle Dorado, afectados por la inundación de aguas negras del 6 de septiembre, exigieron a las autoridades estatales y federales terminar la reparación del Emisor Poniente.

A un mes de que dicho ducto colapsara y anegara unas dos mil casas, los residentes de la zona denunciaron que desde hace una semana detuvieron los trabajos de reparación del área derribada por la presión del agua acumulada.

Ricardo del Moral expuso que ya "terminaron de poner las láminas con las que según ellos se va a contener el agua en caso de una lluvia como la de hace un mes y pararon los trabajos".

En la zona sólo quedan unas ocho personas de la **Comisión Nacional del Agua** o de la **Comisión del Agua** del Estado de México, que dijeron desconocer las razones por las que se

detuvo la reparación.

"Unos dicen que porque esperan el peritaje para ver a quién le corresponde hacer el trabajo, otros que porque no hay dinero para pagarla, y otros más dicen que no se puede trabajar mientras continúen las lluvias", declaró Del Moral.

Esta mañana, durante una junta vecinal, unos 100 habitantes de Valle Dorado condenaron los trabajos que efectúan las empresas contratadas por los gobiernos estatal y federal, pues sólo hacen reparaciones parciales en las viviendas.

Advirtieron que continuarán el proceso legal para determinar si hubo negligencia por la falta de mantenimiento del emisor.

Los vecinos marcharon de la calle de Budapest a Paseo de las Aves, la zona del colapso, con cartulinas en las que exigían el pago total de los objetos que perdieron en la inundación. (Notimex)



Foto: Cuernavaca

TLALNEPANTLA.- A un mes de la ruptura del Emisor Poniente, vecinos denunciaron que los trabajos de reparación en la zona fueron suspendidos sin causa justificada.

